

## AGROALIMENTAIRE : Les Maisons du Sud-Ouest veulent développer leur présence en Chine

Les Maisons du [SUD OUEST FRANCE PROMOTION DES PRODUITS AGRICOLES ET AGROALIMENTAIRES DU SUD OUEST:752601096] (siège à Bordeaux/33), veulent développer leur présence en Chine. Implantée à Wuhan (province de Hubei), la première Maison du Sud-Ouest voit sa fréquentation progresser de manière régulière. Les Maisons Sud Ouest France se développent également dans une autre province chinoise, le Sichuan. Une coopération entre cette province et la Région Aquitaine est dans les cartons. D'ici la fin de l'année, une ouverture de Maison Sud Ouest devrait même intervenir à Pékin cette fois. 160 entreprises du Sud-Ouest proposent 532 produits, sélectionnés par Sud Ouest France, dans ces Maisons, pour un montant de 1,3 M€ à ce jour. [www.sudouestfrance.fr](http://www.sudouestfrance.fr)